

Sortir

Cap Santa Clara : un petit coin du paradis terrestre qui vaut le détour

C.O.

Akanda/Gabon

Avec ses plages qui gardent encore toute leur virginité, ses restaurants en plein air à la cuisine africaine et occidentale, ses couchettes exotiques, ses cocotiers et sa forêt qui font sa réputation de localité au climat doux et frais, le cap Santa Clara est une destination qui suscite toujours l'intérêt des touristes et autres amoureux d'évasion.

SITUÉ au nord de Libreville, à une vingtaine de kilomètres environ, le cap Santa Clara, récemment érigé en quartier du premier arrondissement d'Akanda, sur la ligne droite du Komo, offre à ses visiteurs une destination de rêve pour des virées.

Cette localité présente un cadre idéal à la fois pour passer des moments inoubliables dans la nature et se reposer après une semaine d'activités, comme le reconnaît du reste un touriste européen, arrivé dans la localité pour la première fois : « C'est un havre de bonheur », s'écrie-t-il.

La première étape pour se rendre au cap Santa Clara consiste à trouver un "clando" (taxi suburbain), si tant est que vous n'avez pas de véhicule personnel. En revanche, pour ceux qui en ont, il ne leur reste qu'à prendre la sortie de Libreville, après l'aéroport Léon Mba, et continuer tout droit au nord-est, sur une route goudronnée. Ensuite, il faut emprunter la route de gauche, en latérite.

En ce début de saison sèche, l'accès ne présente aucune difficulté particulière et tout véhicule peut aujourd'hui accéder au Cap Santa Clara. Ainsi, le touriste peut-il contempler, tout au long du trajet, de nombreuses maisons à l'architecture traditionnelle et moderne. Sur les abords de la route, des produits vivriers frais, parce que sortis tout droit des plantations, sont exposés à la vente. Principalement des fruits et légumes. Sur ces marchés improvisés en plein air, on peut se procurer des objets d'art en bois ou en pierre de Mbigou.

Santa Clara est une zone où l'évasion est assurée, grâce à ses belles plages, qui gardent encore leur virginité et qui s'étendent à perte de vue. Ces plages au sable fin sur lesquelles viennent échouer, par endroits, des grumes, entraînées par les marées.

Ces rivages sont aussi un endroit idéal pour le sport nautique, le beach-football, le beach-volley, le footing ou la marche. Et même



Photo : C.O.

L'espace touristique "Akouango-Village" est l'un des plus fréquentés du cap Santa Clara.



Photo : C.O.

Le Madinina Soleil, le dernier-né des sites touristiques de Santa Clara.



Photo : C.O.

Les touristes adorent s'asseoir sur ces bancs du "Paradis de Santa Clara", montés avec du bois, pour déguster les mets du ferroir.



Photo : C.O.

Les plages du Cap Santa Clara, un environnement sain.

pour prendre un bain de soleil, quand l'occasion s'y prête.

Par ailleurs, le cap Santa Clara se caractérise aussi pas sa forêt, malgré la rareté de sa faune et la menace de sa flore par les destructeurs d'arbres et les exploitants de sable. Malgré cela, le visiteur peut toujours prendre du plaisir à visiter les circuits pédestres ou à participer aux randonnées pédestres, organisées par l'association "La marche Pro", dans cette forêt. Ce qui est une source d'immense joie pour ceux qui se lancent

dans cette aventure.

Par ailleurs, d'innombrables cocotiers parsèment les zones d'habitation et leurs environs, ainsi que le long du littoral. Une configuration qui donne à cette localité un climat doux et frais, parfumé par sa verdoyante forêt.

COIN DE PARADIS • Dans ce quartier du premier arrondissement d'Akanda, en dehors des maquis, quelques sites touristiques offrent le gîte et le couvert à tous les coûts. À l'exemple d'Akouango-Village et du Paradis de Santa Clara

(chez Jacky).

Chez le premier cité, le visiteur peut passer, soit une journée, soit un week-end de détente inoubliable, seul ou en famille. On y propose le beach-football, le beach-volley, la piscine, la voile, des jeux pour enfants. Pour les adeptes de la position allongée, il y a des transats et parasols sur un large deck autour de la piscine.

À Akouango Village, les repas sont servis à l'extérieur ou sur les terrasses de son restaurant de 200 places, adapté aussi à l'organisation des banquets, cérémonies, réceptions, sé-

minaires, etc. Au menu de sa cuisine, une variété de mets (grillades de poisson, brochettes de viande et de crustacé, pâtes, saucisses...) et un buffet servi les dimanches. Pour celui qui veut y passer la nuit, il existe des chambres climatisées avec chaînes de télévision câblées.

À quelques encablures de là, se trouve le Paradis de Santa Clara, chez Jacky. Un bar-restaurant ouvert uniquement les samedis et dimanches. Le touriste qui s'y rend peut être rassuré de vivre une ambiance décontractée dans ce petit coin de paradis, situé également au bord de mer et en plein air. Jacky, le maître des lieux, a innové avec une idée originale: proposer un déjeuner champêtre à ses clients. De nombreux plats et buffets sont cuisinés au feu de bois et dans les bar-

becues en plein air. Il s'agit des grillades de poisson, crustacé, viande ou des plats cuisinés et desserts. Il propose aussi des transats en rotin sur la plage pour un repos ou pour une baignade.

Au Paradis de Santa Clara, la convivialité et la bonne humeur sont assurées par le maître des lieux qui, sur commande, organise les réceptions, séminaires, fêtes, cocktails et autres anniversaires pour passer de merveilleux moments dans une nature à l'état sauvage.

Tout comme la Madinina, qui est ouverte du vendredi au dimanche. Ce nouveau complexe touristique propose à ses clients le barbecue, fast-food, lunch, cocktails, ice-cream, dans une salle climatisée et un espace de jeux, des animations et une boutique d'articles de plage.

Anniversaire



Une mère attentionnée tendre et affectueuse.

Joyeux Anniversaire
IGNANGA Annie Chantal "Chantou"
Pour tes 50 ans.

Tes enfants BOUDOLO et petits-enfants.